

チャレンジ92

南阿蘇村立中松小学校 学校だより 令和3年 I 月8日第26号 発行 校長 松本 政子

金和3年(2027年)



昨日、雪の朝で迎えた始業式。

みんな元気に登校できました。ほぼ全員、 冬休みの課題を提出できたとか。がんばった 冬休みだったようですね。昨日は午前中の授業でしたが、どの学年も寸暇を惜しんで雪遊びをしていました。近年では結構降ったほうではないでしょうか。みんなおおはしゃぎで走り回っていました。4年生がつくったかまくらは、体半分しか入れない大きさでしたが、それでもむりやり頭だったり、お尻だったりで体半分入っていました。

さて、いよいよ3学期の始まりです。3学期はまとめの時期です。そして、中松小学校で過ごす最後の時です。学習面、生活面をしっかりまとめ、新しい学校(中学校や統合小学校)に繋げてほしいと思っています。3学期に登校する日は50日。その中に閉校式もあります。忙しくはなりますが、みんなで過ごす1日1日を大切に過ごしていきたいです。

おうちの方には引き続き、家族のみなさんの健康管理と、学校へのご支援、ご協力をどうぞお願い致します。



閉校まであと3ヶ月です。寂しく なります。しかし、この閉校は、見え るところ、見えないところでたくさ んの方々が私たちの学校生活を 支えてくださっていることを理解す るいい機会でもあります。学校の ため、子どもたちのためにご尽力 いただいている保護者の方、地域 の方々に感謝の気持ちを伝える第 1歩として、地域でも進んで挨拶 をしてほしいと思っています。そし て、閉校後も地域の中で元気で 明るい挨拶をすることにより、引き 続き地域の方々に子どもたちを見 守っていただけるのではないかと 思います。おうちでも声かけをお 願いします。

数管金の砂砂砂ん

おめでどうございほす。



「令和2年度優良PTA」として文部科学 大臣から表彰状をいただきました。東京で の受賞式のご案内もありましたが、こういっ た時期ですので辞退し、南阿蘇村松野教 育長より授与していただきました。これまで の学校、保護者、地域が一体となったチー ム中松の頑張りを認めていただき、閉校の 年のいい記念になりました。

甲斐教育会会長



松野

教

育

先日もお知らせしましたとおり、子どもさんが①PCR検査を受ける場合(②以外),②感染者の濃厚接触者に特定された場合,③PCR検査の結果(陰性陽性ともに)は必ず学校までご連絡いただきますようお願いいたします。同居されている家族の場合も情報提供をお願いします。

きゃくただ。せいかっ

子どもたちは冬休みをどんなふうに過ごしたのでしょうか。年末年始が入ることでついではないかと心配しています。令和3年もまだまだ感染子でします。令かせません。始業式でもまだの話をしましたが、感なでもない体作りには、☆のではないないではないない。の3日間で生活のはいただきますが、この3日間で生活のいただきますようご協力をお願いします。

感染症、寒さ対策として

2学期の終業式、3学期の始業 式はリモートでおこないました。全 体の話は職員室から、学年の代表 児童の発表はそれぞれの教室か ら、各教室へ配信しました。全体で 集まり、全員で終わったり、始めたり したいという気持ちはありますが、ま ずは子どもたちの健康面を考えて 今回はこのような方法をとってみま した。校歌も放送で流し、各教室で ディスタンスをとって歌いました。暖 かい教室で集中して話が聞くこと ができ、資料も見やすかったという ことで、おおむね好評でした。終業 式には感染症に対する指導も併せ て行いました。